



12月

どんぐりっ子⑧

28・12・22 No10 池内幼稚園

良いお年をお迎え下さい

本日で、2学期も終わりました。9月当初は、長い2学期が始まったなあと思いましたが、振り返ると「アツという間の4ヶ月」でした。

毎年の事ながら、子ども達が目にみえて大きく成長したなあ！と実感しますが、その源泉はやっぱり秋の運動会だと思えます。

しんどくても頑張り切る！みんなでやり切る！という体験を通して、心身がしっかりと鍛えられていくんだろうと思います。その姿をクリスマス発表会等を通して、保護者の皆さんも感じてもらえたのではないのでしょうか。

明日から、子ども達にとっては「楽しい出来事」が待っています。風邪をひいたり体調を崩したりせず、来年10日(火)には元気な顔で、3学期をスタートさせたいと思います。

保護者の皆さん、地域の皆さん方のご支援・ご協力に感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

来年もよろしく願います。

ご家族、お揃いで新しい年をお迎え下さい。

平成28年12月22日

池内幼稚園 職員一同

サンタが来たよ！

13日はクリスマス会でした。子ども達は、ワクワクドキドキでサンタさんの登場を待っていました。

サンタさんは、すてきなプレゼントを持ってやってきてくれました。学年毎に違うプレゼントを一人一人もらいました。また、給食もクリスマスらしい給食で、子ども達は満足した一日を過ごしました。

子ども達は、お家でどんな話をしたのでしょうか！ きっと、目を輝かせて「サンタの話」をしたんだろうと思います。



お知らせ

- 26(月) 冬休み預かり開始①
- 27(火) 冬休み預かり②
- 28(水) // ③
- 1/5(木) // ④
- 6(金) // ⑤
- 10(火) 3学期始業式 午前中保育 早延長あり
- 11(水) 通常保育 お餅つき大会(参観なし)
- 16(月) 年少個人懇(20日迄)
- 20(金) P T A本部役員会 19:00
- 26(木) 1月誕生会 10:50
- 28(土) 新入園児保護者説明会



各行事については、後日お知らせをさせていただきます。



どんぐりっ子のつぶやき

◇今年の世相を表す一文字は「金」でした。確かに、オリンピック等から、なるほどと思えました。さて、池内幼稚園の一年を一文で表すと……、僕は「輝」が浮かんできます。園庭で伸び伸びと遊んでいる姿！真剣に発表会や運動会に取り組んでいる姿！子ども達の成長の早さを実感した年でもあり、子ども達の「輝き」を一杯一杯みることが出来た一年でした。来年も、子ども達が輝く姿が多く見られる年にしていきたいと思います。

◆一月十一日(水)に、お餅つき大会をする予定です。今、このお餅つきを中止するケースが増えていきます。それは「ノロウイルス等」の対応のためです。いくら子ども達の楽しみや喜ぶ行事であっても、結果が大事です。言い訳は通用しない事を職員みんなが十分確認しあい、衛生面に配慮して、最近では体験出来ないお正月の風物詩であるお餅つき大会を実施したいと考えています。

出来たお餅は、小分けにして「きなこ餅」で子ども達が食べますが、満3は喉に「つまる事」の可能性も考えて食べないようにしています。

◇四日に実施しましたクリスマス発表会のアンケートのまとめを配布しました。七月の七夕発表会から5ヶ月が経ち、子ども達の成長した姿がよく見られた、よく分かったという感想を多数いただきました。また、職員への感謝の言葉もいただきました。ご意見はこれからの保育に生かしていきたいと思えます。

書き損じハガキ

世界を見渡すと、貧困のために勉強が十分出来ない子ども達が沢山います。その子ども達のために少しでも役に立ちたいと、毎年、年賀状等の「書き損じハガキ」を回収させていただいています。

池内幼稚園では、誰でもが出来るボランティアと考えて、積極的にお願いをしています。今年も、是非ご協力をお願いします。2月3日まで受け付けます。